



La bolera de Los Corrales acogerá el miércoles y el jueves el XXVI Premios de Bolos PRC

Contará con la participación de los 8 primeros clasificados del CINA en categoría femenina y masculina y repartirá 4.400 euros en premios

Santander, 9 de septiembre de 2024

La bolera Facundo Ceballos 'Cundi' de Los Corrales de Buelna acogerá el miércoles y el jueves, 11 y 12 de septiembre, el XXVI Premio de Bolos PRC, que disputarán un año más los 8 primeros clasificados del CINA en categoría femenina y masculina y que repartirá 4.400 euros en premios entre todos los participantes.

Con este campeonato, el PRC reafirma su compromiso con la promoción de este deporte vernáculo de Cantabria, declarado Bien Cultural Inmaterial en 2016, y subraya su importancia dentro del patrimonio cultural y etnográfico de la región.

Los regionalistas han invitado a los vecinos de Los Corrales y a todos los aficionados a este deporte autóctono en general a acudir a estas dos jornadas a la bolera de Los Corrales, donde disputarán los premios las jugadoras Marta Castillo (Camargo), Iris Cagigas (Atlético Deva), Andrea Gómez (Peñacastillo), Laura Abascal (Peñacastillo), Noemí Pelayo (Camargo), Judit Bueno (Peñacastillo), Naomi Solórzano (Peñacastillo) y Lucía Terán (Torrelavega).

En la categoría masculina participarán Víctor González (Peñacastillo), Carlos García (Andros La Serna), Manuel Domínguez (Hnos. Borbolla), Óscar González (Andros La Serna), Pedro Gutiérrez (Andros La Serna), Jesús J. Salmón (Andros La Serna), José M. Lavid (Torrelavega) y Federico Díaz (Los Remedios).

El torneo arrancará el miércoles a las 17,00 horas, con las tiradas femeninas, y continuará al día siguiente con las masculinas, a partir de las 15:30 horas. Las finales están previstas ese mismo día a partir de las 18:30 horas, la femenina, y a las 19:15 horas, en el caso de la masculina.

Los premios serán iguales para las dos categorías. Los primeros clasificados recibirán 500 euros de premio; los segundos, 400, los terceros y cuartos, 250; y los quintos, sextos, séptimos y octavos, 200.

El Torneo de Bolos del PRC comenzó su andadura en 1997 y desde el año 2018 es mixto. En 2015 se convirtió en un certamen itinerante, que ha recorrido hasta el momento las



boleras de varios pueblos de Cantabria, como San Felices de Buelna, La Cavada, Reinosa, Orejo, Puente San Miguel, Piélagos, Udías, Treceño y Ampuero.